

Pero tú, cuando ores...

WWW.TENDAYSOFPRAAYER.ORG

DÍA 3 - SÉ ESPECÍFICO

“Y orando, no uséis vanas repeticiones, como los gentiles, que piensan que por su palabrería serán oídos. No os hagáis, pues, semejantes a ellos; porque vuestro Padre sabe de qué cosas tenéis necesidad, antes que vosotros le pidáis” (Mateo 6:7, 8, RVR1960).

Ora específicamente

Nuestro hijo, Ovidiu, compró una casa a un precio extremadamente bajo, pero la casa estaba en mal estado y era bastante pequeña. Tuvo que remodelarla y ampliarla para acomodar las necesidades de su familia. Sin embargo, los precios habían subido considerablemente. Mencionó en repetidas ocasiones que lo más probable era que no pudiera terminar las obras por falta de recursos financieros.

Le pedí a Ovidiu que presentara sus necesidades ante Dios porque Él se ocupa de ellas. Me respondió que había orado por la casa, en general.

Entonces le pedí que fuera muy específico en la oración, que presentara una necesidad cada vez, que no orara hoy por lo que necesitaría el mes que viene o mañana, sino que orara hoy por la necesidad de hoy. Dios responde específicamente a los pedidos concretos. Dios no responde a oraciones genéricas.

No acudas a Dios y le digas: "Señor, salva a mi vecino". En lugar de eso, puedes decir: "Padre mío, intercedo por mi vecino Juan. Por favor, toca su corazón. También, por favor, dame sabiduría y oportunidades para construir una amistad con él y llegar a él con las buenas nuevas del Evangelio".

Marcos 10:47 presenta a Bartimeo pidiendo ayuda a Jesús. Le grita “¡Jesús, Hijo de David, ¡ten misericordia de mí!” Es un pedido genérico. En el versículo 51, Jesús le pide que sea específico: "¿Qué quieres que haga por ti?". Bartimeo responde, “Maestro, que recobre la vista” (RVR1960).

Volviendo a mi historia, nuestro hijo empezó a orar específicamente. Pidió a Dios que le ayudara a encontrar un equipo que cavara el hoyo para los cimientos de la casa. Entonces empezó a buscar. Sin embargo, todos los equipos con los que contactó estaban programados con meses de antelación, y todos cobraban entre 18.000 y 22.000 dólares. Finalmente, consiguió negociar con un equipo para que bajara el precio a 16.000 dólares y viniera la semana siguiente a excavar.

El jefe del equipo acudió, pero la maquinaria pesada no apareció. Después de esperar toda la mañana, el jefe perdió la paciencia, dijo que no podría volver en tres meses y se marchó. Nuestro hijo estaba desolado. No tenía ninguna solución.

Finalmente, Ovidiu pidió a Dios específicamente un equipo para cavar un hoyo rápido y a buen precio. Al terminar de orar, su vecino de al lado se acercó.

Vecino: "¿Cómo estás?"

Ovidiu: "Estoy bien. Sólo busco un equipo para cavar el hoyo para mis cimientos".

Vecino: "Bueno, tengo un equipo cavando el hoyo para mi casa ahora mismo. Pregúntales. Quizá también puedan hacer el tuyo".

Ovidiu corrió al instante a la puerta de al lado y preguntó.

El jefe del equipo respondió: "Bueno, como ya estamos aquí con nuestro equipo pesado, en cuanto acabemos aquí, podemos venir a hacer tu trabajo".

Ovidiu: "¿Puede venir a darme un presupuesto?".

Al mirarlo, el jefe del equipo dijo: "Lo haré por 2.500 dólares".

¡Qué alegría! Ovidiu vio que Dios ya tenía preparada una respuesta, y estaba esperando a que Ovidiu se la pidiera.

"Orar es el acto de abrir el corazón a Dios como a un amigo" (*La Oración*, p. 15,3). Dios te llama a tener una conversación abierta con Él, a presentarle tus necesidades de forma clara y específica. Quiere que tengas fe en Él, que esperes una respuesta basada en Su amor, sabiduría y promesas. Él responderá a su tiempo y a su manera, pero si esperas en Él con fe, sabrás que Su respuesta es la mejor respuesta.

Oremos juntos

Tiempo de Oración (30–45 Minutos)

Todos los grupos de oración tienen diferentes maneras de orar juntos. Le animamos a que dedique los próximos 30-45 minutos a orar unidos, de la manera que el Espíritu Santo les guíe. Animamos a orar en frases cortas (1-3 frases). Esto permite que más personas oren varias veces. A continuación, se ofrecen algunos ejemplos de oraciones a través de las Escrituras basadas en el tema. También puede orar por otros pasajes e incluir otros temas en su tiempo de oración. Vea la Guía del Líder y las Peticiones de Oración de la Iglesia Mundial para ideas para orar.

Oración a través de la Palabra de Dios - Mateo 6:7, 8

"Y orando, no uséis vanas repeticiones, como los gentiles, que piensan que por su palabrería serán oídos. No os hagáis, pues, semejantes a ellos; porque vuestro Padre sabe de qué cosas tenéis necesidad, antes que vosotros le pidáis."

"No utilice repeticiones vanas"

Dios, enséñanos a hablarte como a un Amigo. A veces nuestras oraciones caen en patrones monótonos, y parece que nuestras palabras no llegan más alto que el techo. ¡Despiértanos espiritualmente! Ayúdanos a sentir la realidad de Tu presencia junto a nosotros.

"Tu Padre sabe lo que necesitas"

Querido Señor, Tú ya lo sabes todo sobre nosotros. Conoces nuestros miedos, nuestras esperanzas, nuestros puntos fuertes y nuestras debilidades. A menudo te pedimos deseos sencillos como comida, dinero o éxito, pero Tú conoces nuestras necesidades más profundas. Gracias porque el Espíritu intercede por nosotros con gemidos, que nuestras palabras no pueden expresar. ¡Confiamos en que Tú responderás de maneras que no podemos imaginar!

Más Sugerencias de Oración

Agradecimiento y Alabanza: Dar gracias por bendiciones específicas y alabar a Dios por su bondad.

Confesión: Tómame unos minutos para confesarte en privado y dar gracias a Dios por su perdón.

Guía: Pide a Dios que te conceda sabiduría para los retos y decisiones actuales.

Nuestra Iglesia: Orar por las necesidades regionales y mundiales de la Iglesia (véase la hoja separada con los pedidos).

Pedidos Locales: Orar por las necesidades actuales de los miembros de la iglesia, familiares y vecinos.

Escucha y Responde: Dedicar tiempo a escuchar la voz de Dios y responder con alabanzas o cantos.

Sugerencias de Alabanzas

Himnario Adventista: Todas las promesas (#412); Yo sé a quién he creído (#325)

Otras alabanzas: Dad gracias; ¡Oh, cuan dulce es fiar en Cristo!; Mi fe descansa en Jesús